

ABSTRAK

Kinerja keuangan pemerintah daerah merupakan suatu capaian ataupun bisa disebut tolak ukur keberhasilan pemerintah daerah dalam mengelola sumber-sumber keuangan daerahnya. Sehingga dengan adanya pengelolaan yang baik diharapkan dapat memberikan pelayanan yang baik sehingga tercapainya tujuan daerah otonom tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Belanja Modal, Pendapatan Asli Daerah (PAD), dan Opini Audit terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota di Provinsi D.I Yogyakarta pada periode 2013-2018 baik secara simultan maupun parsial.

Fenomena dalam penelitian ini dieksplorasi dengan metode studi kasus. Teknik pengambilan data adalah dengan menggunakan data sekunder berupa runtun waktu (*time series*) selama enam tahun dari tahun 2013-2018. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh Kabupaten/Kota di Provinsi D.I Yogyakarta. Kinerja keuangan pemerintah daerah pada penelitian ini menggunakan rasio efektivitas. Analisis yang digunakan pada penelitian ini adalah regresi linier berganda dengan menggunakan *Software Spss 24*.

Hasil penelitian ini adalah Belanja Modal, Pendapatan Asli Daerah (PAD), dan Opini Audit secara simultan berpengaruh secara signifikan terhadap Kinerja Keuangan daerah kabupaten/kota di Provinsi di D.I Yogyakarta tahun 2013-2018. Belanja modal berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah pada kabupaten/kota di Provinsi D.I Yogyakarta tahun 2013-2018, variabel pendapatan asli daerah (PAD) tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah daerah pada kabupaten/kota di Provinsi D.I Yogyakarta tahun 2013-2018 dan variabel opini audit tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pemerintah daerah pada kabupaten/kota di Provinsi D.I Yogyakarta tahun 2013-2018.

Hasil dari penelitian ini diharapkan agar dapat dijadikan evaluasi dalam meningkatkan kinerja keuangan daerah, serta diharapkan dapat memberikan gambaran serta motivasi kepada masyarakat agar ikut berkontribusi secara langsung dalam meningkatkan kinerja keuangan daerah yang lebih baik dalam setiap kinerjanya serta tercapainya kesejahteraan dan kemajuan bagi daerahnya.

Kata Kunci : Belanja Modal, Pendapatan Asli Daerah, Opini Audit, Kinerja Keuangan